

HERMANDADES | La Columna

Las fiestas columnarias ponen un brillante epílogo al Mayo prieguense

La Archicofradía celebra sus actos y cultos en honor a su titular hasta el próximo lunes, 11 de junio

Redacción

Miércoles 6 de junio de 2012 - 12:17



Las fiestas votivas que la Pontificia y Real Archicofradía Sacramental de la Santa Vera Cruz, Ntro. Padre Jesús en la Columna y María Santísima de la Esperanza, dedica a su imagen titular dentro del ciclo de los Domingos de Mayo prieguenses entran a partir de mañana jueves en su tramo final.

Así y como en jornadas precedentes, la iglesia de San Francisco acogerá a partir de las 20:30 horas el rezo del Santo Rosario, la exposición mayor del Santísimo, el ejercicio del septenario y la función religiosa, en la que oficiará la Eucaristía el reverendo José Camacho Marfil, interviniendo en el apartado musical de Ntra. Sra. la Virgen del Buen Suceso.

Cultos que se repetirán el viernes, primer día del triduo final en el que la sagrada imagen de Ntro. Padre Jesús en la Columna estará expuesta en un artístico retablo de flores y luces, ocupando en la función religiosa la Sagrada Cátedra el predicador de las fiestas columnarias, monseñor Giovanni Lanzafame di Bartolo, mariólogo, rector de la iglesia de San Jorge de Santa Caridad, de Sevilla, canónico honorario de la santa iglesia catedral de Catania (Italia), interviniendo la coral Alonso Cano, que interpretará la misa Cristo Nostra Salvezza, de Marco Frissina.

Los actos de las fiestas columnarias se reanudarán el sábado, a partir de las 12:00 horas en el Paseo de Colombia, con los juegos infantiles organizados por la vocalía de juventud de la Archicofradía. A las 20:30 horas, dará comienzo el segundo día del triduo final, oficiando la Eucaristía Giovanni Lanzafame di Bartolo, interviniendo en el apartado musical el coro Alhambra de Granada, dirigido por Elena Peinado y acompañado por el Cuarteto de Cuerda del conservatorio Elemental de Música de Priego, que interpretarán la "Missa sub titulo Sti Leopoldi", de J.M. Hayden. En el ofertorio la soprano prieguense Carmen Serrano interpretará la plegaria a Ntro. Padre Jesús en la Columna acompañada al órgano por el también prieguense Antonio López Serrano. Igualmente, durante la Eucaristía intervendrán Carlos Hacar Montero, Gema Escabal y Rafael Dicenta, acompañados el órgano por Antonio López.

Una vez finalizada la función religiosa dará comienzo en el compás de San Francisco la tradicional rifa de regalos donados a Ntro. Padre Jesús en la Columna.

La programación tendrá su continuación el domingo 10 de junio, a partir de las 12:00 horas, con el último día del septenario y la solemne función religiosa, en la ocupará al Sagrada Cátedra Giovanni Lanzafame di Bartolo, interviniendo en el apartado musical la coral Alonso Cano, que dirigida por Francisco José Serrano Luque y acompañada al órgano por Rafael Jurado Ortiz y la Orquesta de Cámara Jesús en la Columna, integrada por profesores del conservatorio de Priego, interpretarán la Misa de Gómez navarro, compuesta expresamente para Ntro. Padre Jesús en la Columna. Igualmente el tenor Pedro Lavirgen interpretará el Aria dedicada a la imagen titular de la Archicofradía, interviniendo también a lo largo de la ceremonia religiosa Guillermo Orozco, Gema Escabal, Elena Rey y Carmen Serrano, todos ellos acompañados al órgano por Antonio López.

Ya en horario vespertino, el pasacalles de la Agrupación Musical Ntro. Padre Jesús Resucitado de Priego y

de la Banda de Música de la Real Archicofradía del Dulcenombre de Jesús Nazareno del Paso y María Stma. de la Esperanza Coronada de Málaga, anunciarán a partir de las 19:00 horas el solemne y devoto desfile procesional de Ntro. Padre Jesús en la Columna, cuya salida tendrá lugar a las 20:00 horas.

El programa de actos de las fiestas columnarias finalizará el lunes, 11 de junio, con el besapié a la venerada imagen titular de la Archicofradía, a partir de las 19:30 horas, y la continuación de la rifa de regalos.